

# Schlitzendorf feiert seine Kinder

8. Kinderspieltag rund um den Spielplatz Mitterweg begeistert Groß und Klein

**Schlitzendorf.** Am Samstag hat in Schlitzendorf der 8. Kinderspieltag auf dem Spielplatz Mitterweg stattgefunden. 2007 hatte die Dorfgemeinschaft einen Spielplatz beantragt und 2008 auch bekommen, seither ist er einer der wohl am stärksten frequentierten Spielplätze der Stadt.

Zur Einweihung fand 2008 das erste Kinderspielfest statt. Alle zwei Jahre veranstalten die Dorfbewohner gemeinsam das Kinderfest. Die Gewinner waren wieder die zahlreich gekommenen Kinder. Die Dorfgemeinschaft Schlitzendorf – das sind Vertreter der fünf Ortsvereine Veteranen- und Reservistenverein, EC, ESV, Dartclub und FFWSchlitzendorf – sowie Dorfsprecher/Stadtrat Alois Pinzl und Stadtrat August Wanningner halfen auch in diesem Jahr wieder zusammen und stellten ein gelungenes Fest auf die Beine.

Der EC grillte Würstchen, der ESV organisierte ein Bobbycar-Rennen, beim Dartclub wurden Ringe und Hufeisen geworfen, die Feuerwehr war mit ihrem Löschgruppenfahrzeug angedockt und stellte die vereins-eigene Hüpfburg zur Verfügung. Der Veteranen- und Reservistenverein war für den Pavillon und die Sitzgarnituren zuständig, und die restlichen Mitglieder des Dorfvereins betreuten die einzelnen Spielstationen. Die Dorffrauen hatten Kuchen gebacken.

Für die Koordination war



**Ein Tag nur für sie:** Darüber freuten sich die Schlitzendorfer Kinder mit Dorfsprecher Alois Pinzl (hinten v.r.) und Viechtachs Bürgermeister Franz Wittmann.  
– Fotos: Matthias Wittmann



**Auch das Bobbycar-Rennen** gehörte zum „Schlitzendorfer Dreikampf“.

Dorfsprecher Alois Pinzl verantwortlich, der sich für die Kinder auch ein abwechslungsreiches Programm einfallen ließ. So standen neben den Spielgeräten unter anderem Stelzenlaufen, Sackhüpfen, Straßenmalen, Ballspiel oder Riesenmikado zur Verfügung. Der Höhepunkt war aber der Schlitzendorfer „Dreikampf“, bestehend aus Ring-Wurf, Brandbekämpfung und Bobbycar-Rennen. Fast 40 Kinder beteiligten sich daran. Unterteilt in 13 Gruppen erhielten alle Kinder Eis, Süßigkeiten, Medaillen, Pokale und eine Teilnehmer-Urkunde mit dem Schlitzendorfer Wappen.

Die Siegerehrung nahmen Bürgermeister Franz Wittmann und Dorfsprecher Pinzl vor, der allen Beteiligten für das Zusammenwirken einer hervorragenden Gemeinschaftsleistung dankte. Bei herrlichem Wetter saß man bis in die späten Abendstunden beieinander. Auf das Gemeinschaftsleben sind die Schlitzendorfer besonders stolz – denn auch Weihnachtsmarkt, Maibaumaufstellen und Preisgrasoberln werden gemeinsam organisiert. – vbb

## Die Sieger

beim Dreikampf waren: Theresa Wittmann, Sina Pinzl, Fedir Udot, Daryna Potapova, Thomas Stern, Katharina Wittmann, Elisabeth Wittmann, Mario Trost, Marie Pinzl, Marlene Fleischmann, Noah Nehme, Anna Stadler und Lea Nehme.

# „So wird man eine Einheit“

## Achter Kinderspieltag in Schlitzendorf ein Erfolg

**Viechtach.** (ham) Alle zwei Jahre veranstaltet die Dorfgemeinschaft Schlitzendorf mit den Ortsvereinen Feuerwehr, ESV, EC, Dartclub, Veteranen und Reservisten ein Kinderfest. Mitterweg war für Durchgangsverkehr gesperrt, sodass die Hüpfburg und das Schattenzelt mit Bänken Platz fand. Zahlreiche Schlitzendorfer kamen und sahen

den Kindern zu, die ihr Bestes beim Dreikampf gaben. Bei 28 Grad Celsius ging Matthias Wittmann umher und verschenkte Stieleis. Die Kinder waren zwischen drei und 13 Jahren und wurden in neun Gruppen eingeteilt.

Anna Stadler schaffte es als Einzige, die maximal erreichbaren 15 Punkte in der Gesamtwertung zu

bekommen. Sie hatte in den drei Disziplinen Bobbycarrennen, Ring/Hufeisen-Wurf und Brandbekämpfung, wo man mit einem Schlauch Bälle von Pylonen spritzen musste, das höchste Ergebnis.

Für die Teilnahme gab es eine Urkunde und eine Medaille, für die Sieger einen Pokal. Dorfsprecher Alois Pinzl freute sich, dass knapp

40 Kinder teilgenommen hatten. Auch Bürgermeister Franz Wittmann war vor Ort. „Es ist eine sehr gute Sache. Das ist gelebte Integration. Die Kinder spielen miteinander und fragen nicht nach der Herkunft. Die Eltern kommen ins gemeinsame Gespräch. So wird man eine Einheit“, lobte er den achten Kinder Spieltag.



Die Sieger mit ihren Urkunden, Medaillen und Pokalen.

Fotos: Marika Hartl



Tagesbeste Anna Stadler



Vollgas beim Bobbycarrennen.